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NOTA INFORMATIVA  

PSD/Açores sublinha “passo em frente” no Instituto da Vinha e do Vinho 

 

A deputada do PSD/Açores Ana Jorge sublinhou hoje o “passo em frente” para a 

implementação do Instituto da Vinha e do Vinho – Açores (IVV-Açores), mediante a 

aprovação, na Assembleia Legislativa, da proposta de Governo Regional que atribui 

“novas competências” àquela entidade. 

 

“Trata-se de um passo em frente na robustez do setor vitivinícola regional”, afirmou a 

parlamentar social-democrata, destacando as novas competências públicas do IVV-

Açores, que “em muito vão beneficiar a cultura da vinha e a produção do vinho açoriano”. 

 

A deputada eleita pela ilha do Pico salientou as “alterações à formação do IVV-Açores 

motivadas pela sensibilidade que o setor reclama, numa solução que foi maturada e 

melhorada, e que responde às exigências do nosso tempo”, referiu. 

 

“Esta proposta representa uma verdadeira aposta no futuro da nossa Região, no 

desenvolvimento do setor vitivinícola dos Açores, e, acima de tudo, no bem-estar dos 

nossos produtores e trabalhadores”, disse. 

 

Para Ana Jorge “foi igualmente acautelada a justiça social, assegurando que os 

trabalhadores da Comissão Vitivinícola Regional dos Açores sejam integrados na 
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Administração Pública Regional, mantendo as suas condições de trabalho, o seu tempo 

de serviço e garantindo-lhes a valorização merecida”. 

 

“Nunca se poderia em nome da modernização e da eficiência, prejudicar quem trabalhou 

de forma empenhada para construir o setor ao longo dos anos”, alertou a deputada do 

PSD/Açores. 

  

“Temos o dever de dar continuidade a um trabalho de rigor, reconhecido a nível regional, 

nacional e internacional, valorizando quem, com o seu esforço e profissionalismo, 

permitiu que hoje possamos discutir o futuro da vitivinicultura dos Açores com tanta 

confiança”, acrescentou. 

 

“A alteração hoje aprovada vai permitir efetivar a implementação do IVV-Açores, com o 

Governo Regional a dar a melhor resposta face aos novos desafios e obrigações do setor, 

fruto do forte impulso que conheceu nos últimos anos, quer na vertente produtiva, 

sustentada em largas centenas de hectares de vinha reabilitada, quer por via do 

surgimento de novos vinhos e produtos vitivinícolas, os quais se têm afirmado no 

mercado pela sua qualidade e singularidade”, elencou Ana Jorge. 

 

A deputada do PSD/Açores recordou que, “no início do século, os vinhos açorianos tinham 

apenas dois destinos de países exportadores, que hoje são mais de 30, o que diz bem da 

forma como se vem trabalhando o setor no arquipélago”. 

 

Ana Jorge destacou ainda que a ilha do Pico “quer ser Cidade Europeia do Vinho em 2026, 
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numa candidatura promovida pelos seus três municípios, e que será avaliada pela rede 

europeia das cidades do vinho”, sendo essa “uma demonstração da vontade comum dos 

responsáveis por todo o território do Pico na valorização da ilha e dos seus produtos, 

neste caso, a vinha e o vinho”, concluiu. 

 

Horta, 12 de dezembro de 2024 
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